

Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 156 Marzo 2010

"DOBLEMENTE EXPLOTADAS, DOBLEMENTE REVOLUCIONARIAS"

DÍA DE LA MUJER TRABAJADORA

8 DE MARZO: PONIENDO EN VALOR LO INVISIBLE

El pasado 8 de marzo, animamos, bajo el lema "hoy nosotras no limpiamos, ni cocinamos, ni cuidamos", a visibilizar el esfuerzo colectivo invisibilizado que realizan las mujeres en nuestras sociedades, al ser las principales sostenedoras de todas las actividades imprescindibles para el conjunto de la población e invisibles por no remuneradas.

Tras el 8 de marzo, el martes 9, en el Salón de Actos del Sindicato, se llevó a cabo la jornada de proyección y debate con motivo del 8 de marzo, día de la mujer trabajadora, debatiendo la situación de la mujer: nuestros problemas, nuestras diferencias con los hombres y posibles alternativas.

Un buen número de compañeros, al hilo de la "huelga" de tareas domésticas, nos prepararon a tod@s chocolate con bizcochos. También para recordar el 8 de marzo, una compañera había realizado una pintura sobre el anarco-feminismo. A pesar de un par de problemas técnicos, que retrasaron unos minutos la proyección, la tarde fue muy agradable por la colaboración y participación de tod@s.

La economía de nuestro país, la podríamos representar por un iceberg en el que sólo se vé 1/3 del mismo, lo que está por encima de la línea de flotación, fácil de reconocer por corresponder al trabajo remunerado. El resto, las



2/3 partes ocultas y que sostienen flotando al iceberg, corresponde al trabajo no remunerado, esfuerzo colectivo que permanece invisible. De este trabajo invisible el 80% corresponde a los cuidados, realizado mayoritariamente

por mujeres. El trabajo de cuidados, además de ser imprescindible para el mantenimiento de la vida, lo es también para el mantenimiento del sistema económico.

Así es como las mujeres trabajadoras, formamos parte de todo el iceberg, el visible y el invisible. Y así es como las mujeres estamos doblemente explotadas, como nos afecta más la precariedad, como tenemos más motivos que nadie a reivindicar mediante una HUELGA, que necesitamos tiempo para nuestro propio cuidado. Hoy 8 de marzo, las mujeres no cocinaremos, limpiaremos, coseremos, ni cuidaremos de pequeños o grandes ¿ para qué? Para tener tiempo, tiempo para mí, para poner en valor el trabajo que realizamos dia-

riamente, para pensar, para disfrutar. Para terminar con mis dialogos a solas y compartirlos con más mujeres.

Quizá con un día nada cambie, pero hay muchos 8 de marzos y todos los días son buenos para ser 8 de marzo.



→ QUE NOS LO CUENTEN

LA SANIDAD, VÍCTIMA DE LA PRIVATIZACIÓN

Hace unas semanas trascendía que la Fiscalía iniciaba un procedimiento por corrupción contra el Gerente del Complejo Hospitalario de Burgos del SACYL, dicha noticia coincidía con el despido de Ricardo, responsable del servicio de informática.

HN.- ¿Qué pasa en el SACYL de Burgos?

C.H.-Tenza, el Gerente actual del Complejo Hospitalario de Burgos, que comprende los hospitales Yagüe, Divino Valles, Fuente Bermeja y Militar, se sale con la suya y acaba finalmente con el Servicio Público de Informática despidiendo (Cesando) a partir del 14 de agosto al compañero Ricardo que ocupaba "Interinamente" una plaza de Ingeniero Técnico en el Servicio de Informática desde hace casi 10 años, que previamente habían amortizado, casi clandestinamente, en el pasado mes de Agosto. Era el único creador superviviente del Servicio que quedaba, pues el resto del personal con plaza en propiedad les había desplazado intencionadamente a otros Departamentos o Servicios o incluso a otros Servicios de Salud-Cantabria-. Mientras tanto el Gerente adjudica diversos contratos, nosotros pensamos que irregularmente y denunciado está, a la Empresa Concesionaria "ATOS ORIGIN, S.A.E que de percibir en un principio 298.000 acaba por cobrar al año más de 1 millón y medio de euros.

HN.- ¿Qué consecuencias tiene la

privatización del servicio de informática?

C.H.-Parece ser que los Servicios Centrales de la Gerencia Regional de Salud han visto algo raro en este asunto y han optado por la no renovación a esta empresa de la concesión administrativa. Ante esta situación y la denuncia por delito por prevaricación interpuesta por el Servicio de Informática contra el Gerente este decide cesar a Ricardo Cuadrado, actuando de forma temeraria e irresponsable pues despidió a la única persona que tiene conocimiento de los sistemas aplicados en el Complejo puesto que la empresa que han mandado desde Valladolid para suplir a ATOS ORIGIN aún no tiene el conocimiento de los mismos.

HN.- ¿Qué va hacer la CGT al respecto?

C.H.-Ante esta situación y el cariz que está tomando desde C.G.T vamos a seguir denunciando la actitud y política sanitaria del Sr. Tenza , incluso en los tribunales, y solicitaremos una vez más (y van decenas) a la Gerencia Regional de Salud que mantenga el empleo público, que la gestión del nuevo hospital de burgos vuelva a ser pública en vez de privada y exigiremos el rescate público del servicio de informática, restituyendo a sus puestos a los compañeros Ricardo Cuadrado y Fernando Terradillos, auténticos artífices de su puesta en funcionamiento así como se contrate como personal propio a algunos de los trabajador@s de ATOS ORIGIN. S.A.E en la nueva categoría estatutaria de "Técnicos Especialistas en Informática" De esta forma el Servicio mejorará en Calidad y el Sacyl ahorrará muchísimo dinero, volviendo todo a la normalidad necesaria.

COPILLAS POR EL RESCATE PÚBLICO DEL NUEVO HOSPITAL DE BURGOS (extractos)

Si común es el sol y el viento pública ha de ser la Sanidad porque lo que el pueblo quiere es salud y tranquilidad.

Diez veces más caro sale siendo Sociedad "Anonima" y lo de treinta años, no es ninguna "Pantomima".

Dejan fuera del sistema todo lo que no sea rentabilidad dejando lo que es de tod@s en manos del Gran Capital.

Al Personal Sanitario no les quieren escuchar (...)

En fin, para que seguir si es muy fácil de explicar: que lo que queremos es RESCATAR el nuevo hospital

JUBILACIÓN A LOS 67: LA CGT DE BURGOS FREnte A LOS ATAQUES A L@s TRABAJADOR@S

La CGT de Burgos decidió en la Asamblea de Afiliad@s de este año, constituir un bloque diferenciado en la manifestación sindical en contra del retraso de la edad de jubilación que se celebró el 4 de marzo en Burgos. Pensamos que el tema lo merecía. Pensamos también, que sólo ampliando la convocatoria (aunque esa no fuera la voluntad de los mayoritarios) podemos impedir que lo que no cuele el Gobierno vía propuesta, lo firmen luego en el Pacto de Toledo o en cualquier otro proceso de concertación social.

Así, una vez más, desde



la CGT hemos salido a la calle a manifestar nuestro rechazo frontal a este nuevo ataque: desde las 7,30 de la tarde, dos centenares de compañer@s pese al precipitado de la convocatoria, del domingo, para el jueves, nos hemos ido reuniendo para participar en el bloque rojinegro de la mar-

cha. Según avanzábamos, la manifestación iba creciendo con l@s compas que se iban sumando. A pesar de la temperatura y de los intentos de exclusión por parte de UGT y CCOO, hemos conseguido que nuestra voz se escuchara, finalizando la convocatoria de forma separada de los "mayoritarios". La convocatoria ha sido un éxito y era un paso necesario, pero, tal como se escuchaba en las animadas conversaciones que el encuentro ha propiciado, la situación es muy grave y requiere una respuesta adecuada, es necesario continuar con las movilizaciones.

MICHELIN: LOS PLANES PERVERSOS PARA 2010

El jueves, el 28 de enero se llevó a cabo en el local del sindicato en Aranda y la Ribera, la presentación del libro de relatos "Gente sin tino" de José Carlos Iglesias, afiliado a C.G.T. El autor leyó algunos relatos así como algunos textos de otros autores, todo en un

ambiente libertario que culminó con un cambio de impresiones ante unos vinos y una tortilla. El libro es una autoedición sencilla y artesanal, con algunos relatos de marcado contenido social y reivindicativo. En el sindicato nos congratulamos de que en estos

tiempos de crisis e hipocresía, haya gente con inquietudes culturales y sociales.. Lo cual demuestra que nuestra idea anarcosindicalista va más allá de modas, manipulaciones y exclusiones. Lo podéis adquirir en la sede de Burgos y de Aranda. El precio es de 7 euros.



AGENDA BURGOS

Martes 16

"SINDICALISMO Y DECRECIMIENTO"

Charla-Debate con Chema Berro

10,00 H. SALÓN DE ACTOS.

CONCENTRACIÓN ANTE CLECE POR LA READMISIÓN DE LA COMPAÑERA ÁNGELA

DESPUÉS DE LA CHARLA

Lunes 22

REUNIÓN CONSTITUCIÓN GRUPO DE

REFLEXIÓN Y DEBATE

Para el análisis y debate de temas sociales, políticos y económicos

18,00 H. LOCAL DEL SINDICATO.

Jueves 25

REUNIÓN GRUPO AUTOGESTIONADO DE

CONSUMO

18,00 H. LOCAL DEL SINDICATO.

Sábado 12

CINE-CLUB

"Marius y Jeanette"

19:00 H. LOCAL DE HOSPITAL DE LOS CIEGOS,

5 - BIBLIOTECA CGT

Todos los lunes

REUNIÓN DEL SECRETARIADO

PERMANENTE (SP)

SALA DE USOS MÚLTIPLES CGT

C/ CALERA 12 - 19:00 H.

Todos los jueves

REUNIONES DEL GRUPO DE ACCIÓN

SOCIAL (GAS)

SALA DE USOS MÚLTIPLES CGT

C/ CALERA 12 - 19:30 H.

SISTEMA DE AVISOS POR SMS DEL SINDICATO

Recientemente hemos puesto en marcha un sistema de avisos y convocatorias del Sindicato por medio de mensajes al móvil. Much@s compañer@s, no disponíamos de teléfono móvil al afiliarnos y el Sindicato no tiene el número. Si quieras recibir estos mensajes, por favor, comunica al Sindicato tu número de móvil.

ARANDA-RIBERA

Martes 30

REUNIÓN DE AFILIAD@S

COORDINACIÓN

20,00 H. LOCAL DEL SINDICATO.

AVDA. CASTILLA, 12.

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG



PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97

Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos
C/ CALERA, 12
09002 BURGOS
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996